

令和4年4月28日

NO.4

辰野町立辰野東小学校

あさひの日だまり

今週火曜日、3連休が明け、学校に子どもたちの元気な声と元気な笑顔が返ってきました。子どもたちはこの3連休どんな生活を送ったのでしょうか。何か一つでも心に残る素敵な出来事を経験できたとすれば、火曜日の登校はちょっとだけ晴れ晴れとした気持であったかもしれません。私は、法性神社で御柱祭が行われるということで、どんな様子なのか間近で見てみたいと思い、土曜と日曜日に見学に行きました。感染防止への対応で、綱は人力ではなく重機で曳かれていました。それでも、御柱祭に参加されていた地域の方たちの表情からは、受け継いできた伝統の重さと重責を感じました。私も、近くにいて身の引き締まる思いがしました。やがては、本校の児童たちの中にも法性神社の御柱祭に関わっていく児童がいると思います。7年後の御柱祭の時には、感染症も消え去り、元気な歓声が地区に響いていることを切に願いながら、今年のお祭りの様子をみさせていただきました。

～ゴールデンウイークが始まります～

これから始まるゴールデンウイークを子どもたちも楽しみにしていることと思います。ご家族で何か計画を立てておられる家庭もあることと思います。感染症への対応は大切にしていただきながら、そんな中でも、子どもたちにとって何か思い出に残る出来事が経験できたらと願っています。わが家では、家庭菜園の種と苗を仕入れに行くことと、家の前の小さな庭で火をおこし、外での調理に挑戦してみようかなどと話しています。もう、家族と一緒に行動を楽しみしてくれる子どもも家にはいませんが、私の心の中にはいまだに子どもの部分が多くを占めていて、休みとうと「何か楽しいことはないかな」などと思ってしまいます。(私事の話で申し訳ありません)。職員一同、児童とご家族にとって「よい連休だったね」と振り返られるお休みになることを心より祈っています。同時に、休み明けに子どもたちの元気な顔に会えることを切に願っています。

もし、連休中に何か心配なことがありましたら、内容に関わらずオクレンジャーへお入れください。職員が目を通してから連絡を入れさせていただきます。

～地区児童会と集団下校で危険個所を確認しました～

地区理事さんをお迎えして、地区児童会を行いました。地区の危険場所の確認をし合ったり、長期休みの計画を立てたりしました。その後、実際に地区理事さんと学校職員も一緒に通学路を下校してみました。私も、万五郎まで一緒に歩いてみました。結構な距離でした。子どもたちは毎日この道を歩いて通学しているのですね。元気に学校まで登校してくれているだけでも本当にありがたく嬉しいことです。そんな気持ちで明日から子どもたちを迎えることを思いました。どうぞ各ご家庭に置かれましても、交通安全に関して話題にしていただき、子どもたちが自分の安全を自分で守れるようにご配慮いただけたらありがとうございます。

地区児童会の様子



～参観日へのご来校心より感謝いたします～

2年生は人数が多いので集会室で参観日を行いました。

本日、終日の自由参観の形で参観日を行いました。朝、「お家の方は今日来てくれますか？」と聞いたところ「お兄ちゃんは3時間目、私の方は5時間目に来てくれる」と嬉しそうに答えてくれました。その表情を見て、大切に家庭で育まれている子どもの様子を感じました。お家の方にはお仕事のおりの中でご都合をつけていただき本当に感謝申し上げます。今日は、民生委員の方にも分散にて参観していただき、その後校長室で懇談を行いました。重ねて感謝いたします。

